



L'AGENCE  
DE SAINT RÉMY  
MADE IN ALPILLES

240 m<sup>2</sup>

Réf. 544V1729M

2 782 500 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exposée au pied des Alpilles, cette villa contemporaine bénéficie d'un emplacement privilégié dans un quartier recherché de Saint-Rémy-de-Provence, à quelques pas du centre-ville et de toutes les commodités. Le rez-de-chaussée s'ouvre sur un vaste séjour inondé de lumière, avec une cuisine moderne entièrement équipée et une buanderie discrètement attenante. Une élégante suite parentale avec salle d'eau et toilettes privatives complète cet espace, offrant intimité et confort. À l'étage, trois chambres spacieuses, chacune en suite avec salle d'eau ou salle de bain sont à disposition. Deux ...

Located at the foot of the Alpilles, this contemporary villa benefits from a privileged location in a sought-after area of Saint-Rémy-de-Provence, a few steps from the town center and all amenities. The ground floor opens onto a large living room flooded with light, with a fully equipped modern kitchen and a discreetly adjoining laundry room. An elegant master suite with private shower room and toilet completes this space, offering privacy and comfort. Upstairs, three spacious bedrooms, each en suite with shower room or bathroom are available. Two of them have a shower room, while the third ...

## L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)